



Madrid, 05 de diciembre de 2005

El Consejo de Administración de TECNOCOM, Telecomunicaciones y Energía, S.A., en su reunión del pasado 2 de Diciembre ha tomado la decisión de concentrar la totalidad de su desarrollo futuro en los sectores ligados a las Telecomunicaciones y a las Tecnologías de la Información, con el objetivo de crear un mayor valor para sus accionistas.

Esta decisión, comporta la salida de la actividad de la fabricación de motores para electrodomésticos.

El proceso de salida se realizará a lo largo de 2006, analizando diversas opciones de puesta en valor de las compañías de motores o de sus activos, bien a través de una integración de los mismos en otros grupos industriales mayores y más diversificados, bien mediante la venta parcial o total en los mercados donde se encuentren inversores interesados en continuar el desarrollo de los proyectos ya iniciados, y salvaguardando en todo caso los intereses de los clientes, proveedores y trabajadores de las sociedades involucradas.